

Petróleo: Hacienda estudia contratos

EL DIRECTOR de Crédito Público, José Roberto Acosta, señaló que el gobierno nacional y el Ministerio de Hacienda estudian la posibilidad de fir-

mar nuevos contratos de exploración y producción de petróleo.

Los factores que están siendo tenidos en cuenta hacen referencia a las cuentas nacionales, como los ingresos y los gastos públicos. En el pasado, José Antonio Ocampo, líder de la cartera, había dicho que se deben tener en cuenta los impactos en la balanza comercial.

"Como lo han dicho la ministra de Minas y el ministro de Hacienda, se han venido estudiando las cifras fiscales, la coyuntura económica local e internacional, serán los números los que determinen la decisión final en un tema tan importante", afirmó Acosta.

